
                                            MaxiFinishTrend 2.  РУКОВОДСТВО ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ 
 

Форекс MT4 индикатор
 

  Автор:  Stsiapan Kreidzich (step_bot@mail.ru).

  

                                                        Очень важное предупреждение!

   Оригинальный файл индикатора загружен автором только на сайт https://www.mql5.com и хранится 
там зашифрованным.    Покупайте и загружайте только на этом сайте для правильных сигналов. 
Если на других сайтах вам предлагают этот индикатор, значит они взломали шифрование и вы 
получите неизвестно что. Индикатор не будет работать правильно, если он был взломан. Один друг 
рассказывал мне, что он загружал подешевле индикаторы с подозрительных сайтов, так они 
испортили ему дорогой диск компьютера со всеми файлами. Будьте осторожны!
 
   После покупки в Маркете MQL5, файл индикатора будет сохранен на вашем компьютере. Найдите 
его в Навигаторе Терминала и дважды кликните для установки на ваш чарт. Для начала ничего не 
меняйте в настройках. Советую "поиграть" на демо счёте, настроить всё как вам нравится. Не бойтесь 
что-либо испортить - вы всегда можете вернуться к авторским настройкам, кликнув "Reset". Когда 
почувствуете что вам всё понятно и всё настроено как надо, можете начать торговать.
   
   Если вы начинающий, то можете торговать просто при появлении стрелок или получив сигналы. 
Вы быстро поймёте как точнее настроиться на текущий характер рынка и брокера.
   Если вы уже читали описания индикаторов на сайте, то можете пролистать далее до заголовка 
"The next screenshots show how to trade for the best result". Там обьясняется как торговать, чтобы 
получать максимальный результат.

     MaxiFinishTrend Free      ссылка:   https://www.mql5.com/en/market/product/38945    

   Эта версия MaxiFinishTrend 2 бесплатно даёт вам сервис платного индикатора [ссылка], но без 
подачи торговых сигналов. Уникальная авторская TrendLine рисуется (и настраивается), но без 
расцветки в цвета BUY и SELL и без стрелок Arrow. Кто понимает движение рынка по моим быстрым 
стохастикам (смотрите в [CodeBase ]), тот может очень эффективно торговать и с помощью Free-
версии.  

   Если у вас нет желания сидеть у компьютера, много думать и понимать, купите MaxiFinishTrend 2. Он 
будет "думать" за Вас и говорить когда и какие ордера открывать и закрывать. И будет присылать вам 
сообщения на смартфон. 

   В бесплатной версии  (и в   MaxiFinishTrend 2   ):  

-Подаются всеми способами сигналы срабатывания "Take Profit" и "Stop Loss". 
-Работает сканнер, создание кликом новых чартов, автоматическая Template и защита. 
-Рисуются цветные линии быстрых стохастиков М1, М5, М15, М30, Н1, Н4, при любом периоде чарта.
-Ваши ордера показываются на графиках всех таймфреймов. 
-Рисуются цветные линии поддержки и сопротивления. 

https://www.mql5.com/
https://www.mql5.com/ru/market/product/38748
https://www.mql5.com/ru/code/22035
https://www.mql5.com/ru/market/product/38748
https://www.mql5.com/en/market/product/38945


-Рисуются "PikLineBUY" и "PikLineSELL" (как-бы последние половинки ZigZag).
-Рассчитывается актуальный размер свободного "Lots" и цена лота в долларах на вашем счёте. 
-Показывается суммарный профит ваших ордеров на символе чарта. 
-Рассчитывается рекомендуемый Take Profit после открытия ордера. 
-Показываются актуальные Volume[0], TICK VALUE и SPREAD вашего брокера в текущую минуту.

   Индикатор показывает до 32 Ваших последних закрытых ордеров и показывает все открытые. Так, 
сегодня, включив компьютер, Вы увидите оставленные раньше ордера. Индикатор будет их 
обслуживать и подавать сигналы CLOSE (в платной версии), оптимальные в сегодняшних условиях! 
Индикатор делает всё для Вашего успеха! 

   Индикатор покажет когда лучше покупать и продавать акции, металлы, товары ..
   Вы можете оценить удобство и функциональность индикатора, прежде чем покупать полную 
версию. Её описание читайте по ссылке [MaxiFinishTrend 2].  

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
MaxiFinishTrend 2    ссылка:   https://www.mql5.com/en/market/product/38748  

   Популярные индикаторы подают два сигнала - BUY и SELL а вам надо выбирать и ставить Take Profit. 
Обычно он срабатывает быстро и дальше тренд идет в вашу пользу но индикатор "молчит" до 
перемены. Вы упускаете большую часть профита.

   Первая идея MaxiFinish: подать третий сигнал - GET PROFIT (CLOSE) когда линия тренда меняет 
наклон или стохастики М15 и М30 достигли экстремума и профит начал снижаться. Если по сигналу вы 
закрыли ордер, индикатор может подать новый сигнал в прежнем направлении - когда тренд 
продолжится, или в обратном направлении - когда тренд поменяется. Такая тактика значительно 
повышает результат -  вы берете профит на максимумах и имеете больше сигналов и сделок.

   Вторая идея MaxiFinish: для обзора рынка и выбора "где торговать" используется компактный 
сканер, не загромождающий экран и показывающий где сейчас рынок активен. Для интересных вам 
символов, одним  кликом на сканере вы создаете их чарты с автоматической установкой индикатора 
и Template. Торговые сигналы вы получаете от всех созданных чартов. Каждый можно настроить как 
вам надо.

   Третья особенность: подаётся еще два сигнала: когда сработал Take Profit или Stop Loss.

   Четвёртая особенность: этот индикатор Multi-Periods - он показывает на любом периоде линии 
стохастиков и старших и младших таймфреймов - вы видите "через таймфреймы", видите ваши 
ордера на графиках каждого периода. Индикатор вычисляет и наглядно показывает всё, что важно 
для торговли и  всплывающие подсказки.

   Новичкам легко с этим индикатором, он уже настроен по среднему - включи и торгуй по сигналам. 
С опытом трейдер может точно настраиваться на сегодняшний характер рынка и брокера и получать 
фантастические результаты.

Сигналы подаются на графиках и сообщениями: звуковыми на английском языке, на e-mail и Push 
MQID на мобильные. Включите в настройках что надо. На каждом таймфрейме одного символа - 
другие сигналы.

   Сигналы никогда не перерисовываются (non repaint).

    Входные настройки:

    Большая часть понятна по названиям - ставьте что вы хотите включить или выключить. При желании 
 изменить цвета и другие свойства графика, поставьте COLOR_SCHEME=3 чтобы ваши настройки   
сохранялись при следующем старте.
 
   SignalLine_Main_MA_Period - для точной настройки основного периода сигнальной линии.
 
   Signal_Sensitivity - для точной настройки чувствительности индикатора и частоты сигналов.

    Ваш ввод автоматически корректируется для младших таймфреймов. 

https://www.mql5.com/en/market/product/38748


 
   Если стрелок слишком много-поставьте Signal_Sensitivity или Main_MA_Period больше и наоборот.
 
   Если цвет линии долго не переключается - надо уменьшить Signal_Sensitivity.  Эффектными 
значениями  этого параметра являются числа кратные PI=3.14, например 1.57 или 6.28 и подобные.
 
   Стрелки по цвету линии не являются торговым сигналом, но вы можете торговать по ним когда 
уверены. Появление стрелки сопровождается звуковым сигналом и всплыванием окна наверх.

    Какой вы видите SignalLine и частоту стрелок на старте, такой будет подача сигналов. Точная 
настройка обеспечит отличные результаты торговли.

   Контроль и защита:

-При ошибках данных в потоке котировок получите сообщение, например "Data H4 not found !"
-При вводе неправильных параметров получите сообщение "Data Input error. Please ReInit...".
-При блокировке индикатора перестанет мигать значок на зеленой кнопке "Signal" или будет 
нарушаться ритмичность мигания.  

!!!  Если вы скачаете не с сайта  https://www.mql5.com,  индикатор может работать неправильно !!!

   Хорошие советы:

-Выбирайте для торговли символы где больше Activity и Tick Value и меньше Spread. 

-Когда вы видите хороший профит и большую свечу - закрывайте без сигналов. Этот индикатор 
"знает" что вы закрыли и даст новый сигнал учитывая все стохастики и тренд.

-Также, закрывем BUY order, когда получили SELL signal, и наоборот.

-Cтавьте Recommended Тake profit и Stop Loss >28 (280) , если собираетесь выключить компьютер. 

Индикатор работает на 4 и 5 digits МТ4, при любых Screen DPI мониторов, на всех периодах и 
символах Forex.

   Важные замечания.

1. Индикатор подаёт сигнал только после закрытия минутной свечи.  Манипуляции котировок в 
момент подачи сигнала не повлияют на его. Попытки подачи ложных сигналов на текущей минуте 
подавляются и сопровождаются звуковым beep.

2. Сигналы подаются так, чтобы у вас было 2-3 минуты на размышление и время до достижения 
нужного пика стохастика М1. Иногда, при волатильности, лучше действовать сразу по Arrow.

3. В Тестере сигнал блокировки и ордера рисуются для иллюстрации. В действительности, лучше 
открывать и закрывать с учётом старших и младших стохастиков, как поясняется на скриншоте 2. Это 
если вы желаете получать максимальный результат.

4. При торговле на периодах выше М30, написанное в пунктах 2 и 3 не имеет большого значения, 
действуйте просто по Arrow или по сигналам.

5. Не держите на зкране много ненужных сейчас чартов - закрывайте их (открыть снова - один клик). 
Сигналы от ненужных чартов будут вас отвлекать.

MaxiFinishTrend 2 не будет тупо подавать вам сигналы "CLOSE" когда у вас нет открытых ордеров, 
или сигналы "SELL" когда у вас уже открыт ордер SELL и т.д.   Индикатор следит за реальной 
ситуацией и подаёт сигналы по реальному движению цены.

        Далее показаны скриншоты платного индикатора :

https://www.mql5.com/












   Big screenshot:  4 charts on the screen



   Big screenshot:  3 charts on the screen

   ==================================================== 

     The next screenshots show how to trade for the best result. 

   ==================================================== 

   *В случае сигнала BUY,  мы смотрим линии стохастиков наоборот . 

   *M30 sell — когда линия  stochastic M30 (зелёный цвет) идёт вниз. 















   *В случае сигнала BUY,  мы смотрим линии стохастиков наоборот . 

   *M30 sell — когда линия  stochastic M30 (зелёный цвет) идёт вниз. 

   *Вы можете ждать сигнал GET PROFIT (Close) ,  если вам не важен максимальный результат.

   *Оптимальная для торговли Activity примерно 50...500 Points (для 5-digits MT4). Для 4-digits MT4 
надо Points/10. Желательно не торговать, если Activity меньше 2*Spread - когда индикатор рисует 
Spread жёлтым цветом и увеличенным шрифтом. Предупреждение "Activity is LOW" индикатор 
рисует при Activity < 60 Points. При больше 500 Points торговля всегда рискована.

   Значения Activity адекватны для валютных пар. Для биржевых символов (акций, металлов и 
прочего), величины не сопоставимы с названными, но Activity < 2*Spread справедливо всегда. 

   Конечно, можно осторожно начинать торговать при любой Activity — ведь она меняется .

   При торговле на периодах Н1, Н4 и выше, написанное с * не имеет большого значения, 
действуйте просто по ArrowBUY/SELL или по сигналам.

   После старта индикатор сразу рисует просчитанную по параметрам в настройках цветную TrendLine 
с стрелками. Вы сразу видите текущий тренд и можете торговать по цвету.

   При поступлении тиков (котировок), индикатор проверяет каждый тик, и предупреждает вас, если 
нет каких-либо данных (случайно или преднамеренно).

   Также, индикатор предупреждает вас, если программа блокируется (возможно преднамеренно). 
Все программы индикаторов и экспертов работают под управлением терминала брокера.

   Также, индикатор предупреждает вас о попытках создать ложный сигнал. Когда вы слышите звук, 
сопровождающий появление незакрашенной стрелки на перемене цвета TrendLine, и после звука 
новая стрелка не появляется, - это значит индикатор подавил попытку создать ложный сигнал.

   Каждый торговый сигнал подаётся один раз. Если вы пропустили этот момент и прошло более 5-10 
минут, то у вас есть возможность обновить сигнал. Кликните по подсказке 'обновить' на зеленой 
кнопке сигнала чтобы получить новый сигнал в оптимальной позиции.

   Когда вы торгуете сразу на многих чартах, возможны совпадения по времени сигналов от разных 
окон. Звуковые сообщения в терминале подаютя так, что вы услышите (при совпадении) только 
последнее. 

Также, учитывайте ограничения в терминале на передачу уведомлений MQID - при большой частоте 
могут быть потери уведомлений. Лучше использовать eMail.

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------

   Для уверенности, что индикатор всегда будет работать правильно и без ограничений, зайдите на 
сайт MQL5.com по ссылке:

https://www.mql5.com/en/market/product/38748    для 'MaxiFinishTrend 2'

https://www.mql5.com/en/market/product/38945    для  'MaxiFinishTrend Free'

кликните  [Отзывы]  и оцените отличную работу индикатора.

    Вы можете свободно распространять этот файл.              STSIAPAN KREIDZICH (step_bot@mail.ru)

mailto:step_bot@mail.ru
https://www.mql5.com/en/market/product/38945
https://www.mql5.com/en/market/product/38748


Приложение 1

                          КОММЕНТАРИИ ПОКУПАТЕЛЕЙ И ОБСУЖДЕНИЕ НА САЙТЕ  MQL5.com

                                                            (копии с web-страниц на 31.10.2019) 

ОБСУЖДЕНИЕ индикатора FREE-----------------------------------------------------------------------------------------------

ZUDOV.1969 2019.06.04 19:39 #2  RU  ...Индикатор понравился! Работаю по нему... Очень удобная 
функция, когда говорит. А если в плюс то тем более! ... где прочитать про настройки окна и цвета... 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Stsiapan Kreidzich 2019.06.04 22:50 #3  RU

   Спасибо за отзыв.  Вы забыли поставить оценку, пожалуйста откройте ваш отзыв ещё раз и кликните 
5 звёздочку чтобы все засветились.  Про настройки и окна прочитайте описание платной версии 
MaxiFinishTrend 2 и внимательно посмотрите скриншоты -там все ответы на ваши вопросы. Читать и 
сохранять себе на компьютер страницы вы можете бесплатно. Чтобы Ваши цвета сохранялись надо 
поставить в настройках COLOR_SCHEME = 3.     Желаю удачи в торговле!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

IIvan Marais 2019.06.14 14:54 #4  EN

Sir, I suggest directional arrows next to the"Points" Column for two or more time frames to help see 
direction of movement(Perhaps the paid version has all the bells and whistles)

Thanks for this very handy tool. I'm still trying to understand when best to do a trade looking at all the 
Stochastic lines.

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Stsiapan Kreidzich 2019.06.14 16:50 #5  EN

    Ivan Marais:   Sir I suggest directional arrows...

 Yes, arrows are drawn only in the paid version. They take into account all timeframes and all stochastics. 
And each arrow gives you the opportunity to earn money.

Understanding stochastics is easier if we look at M1 charts with a compressed time scale (by clicking in 
terminal Zoom + -).  Thanks for your feedback!   Best Regards !!!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ivan Marais 2019.06.15 21:30 #6  EN

Thank you for your answer!  The Multi Stochastics is a great visual tool

First have to make some money to get to the paid version, but your video looks so tempting...

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Stsiapan Kreidzich 2019.06.16 00:15 #7  EN

  Ivan Marais: ...your video looks so tempting...  

Please, download the Free-Demo version of the paid indicator and look in the tester at any speed.

Best Regards !



.   Alexsandr 2019.06.22 11:52 #9  RU

Я опробовал Ваш бесплатный индикатор. Честно сказать таких я ещё не видел, отлично можно 
ориентироваться и зарабатывать, если сидеть около компьютера ... Не могли бы Вы одолжить Ваш 
платный индикатор хотя-бы на месяц...

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Stsiapan Kreidzich 2019.06.22 11:52 #10  RU 

  Нет технической возможности "одолжить индикатор". Правильно работающий файл может быть 
получен только одним путём - покупкой в Маркете MQL5, где он хранится в зашифрованном виде и 
будет перешифрован под компьютер покупателя.   Процесс автоматический.   Другие пути 
невозможны.

   Покупатель получает 8 активаций, т.е. он может повторно активировать и скачать купленный 
индикатор на 8 разных компьютеров - например на компьютеры 8 друзей.

   Аренда на 12 месяцев стоит 125 $. На 8 человек это по 16 $ (на год). 16$/12 мес =1.33 $ в месяц! 
Пожалуйста, покупайте на 8 человек совсем дёшево. И качайте депозиты! Желаю всем удачи!

-------------------------------------------------------- EN

   There is no technical option to "lend indicator". A properly working file can be obtained only one way - by 
purchasing in MQL5 Market, where it is stored in encrypted form and will be re-encrypted under the 
computer of the buyer.    The process is automatic.    Other ways are impossible.

   The buyer receives 8 activations, i.e. it can re-activate and download purchased indicator on 8 different 
computers - for example, on computers 8 friends.

   Rent for 12 months costs $ 125. For 8 people this is $ 16 (per year). $ 16/12 months = $ 1.33 per month! 
Please buy for 8 people completely cheap. And pump up deposits!  I wish you all good luck!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Stsiapan Kreidzich 2019.06.30 20:12 #11  RU

  Более 1000 человек уже скачали и используют индикатор. Некоторые люди пишут: "...Индикатор не 
всегда рисует TrendLine и линии поддержки...".

   Я думаю, что вы поленились оставить отзыв на сайте MQL5. Кликните вверху [Отзывы] и поставьте 
вашу оценку,  и индикатор "не будет лениться".

-------------------------------------------------------- EN

   Over 1000 people have already downloaded and are using the indicator. Many people write: "... The 
indicator does not draw TrendLine and support lines ... ".

    I think that you are too lazy to leave feedback on the MQL5 website. Click above [Reviews] and post your 
evaluation, and indicator "will not be lazy".

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Stsiapan Kreidzich 2019.08.01 17:06 #13  RU

 В новой версии 19.9  FREE индикатора нет ограничений на рисование указанных в описании линий. 
Сейчас уже более 3000 пользователей индикатора, и те кто не поленился оставить отзывы, убедили 
меня, что всё работает отлично.



-------------------------------------------------------- EN

 In the new version 19.9 of the FREE indicator there are no restrictions on drawing the lines specified in the 
description. Now there are already more than 3000 users of the indicator, and those who are not too lazy 
leave feedback, convinced me, that everything works fine.

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Stsiapan Kreidzich 2019.08.01 17:39 #14  RU

 При первом старте новых версий MaxiFinishTrend, ставте номер COLOR_SHEME, которая у вас была, 
чтобы ваши настройки Template оставались прежними.

-------------------------------------------------------- EN

When you first start new versions of MaxiFinishTrend, set the number COLOR_SHEME that you had, so that 
your Template settings remain the same. 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

 MPHUTIGABRIEL MALETE 2019.08.22 21:15 #15  EN

The free version does not change Colour buy and sell. The signal line remains gold. Is it supposed to be like 
that?

  Stsiapan Kreidzich 2019.08.22 23:23 #16  EN

 MPHUTIGABRIEL MALETE : Please read description "...TrendLine is drawn (and customizable), but without 
paint in BUY and SELL colors and without show Arrows."

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

ОБСУЖДЕНИЕ платного индикатора MaxiFinishTrend 2. -------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------- ----------------------------------------------------- 

 mrrobert024 2019.06.27 08:26 #9  EN

This is very good. Can it handle a hedge situation? 

https://www.mql5.com/ru/market/product/38748


 Stsiapan Kreidzich 2019.06.27 11:21 #10  EN

    Yes!  You can have both BUY and SELL orders at the same time. I especially recommend hedging, when the 
price breaks through the level of support or resistance, and can either turn around or go further.

    The indicator will show the total "Profit" for all orders on a symbol. Will show all orders at their 
installation points, will search and send "GET PROFIT" signals for both BUY and SELL orders. In the indicator 
window, when hedging, the color of the order will be shown on the signal line, which is open last.

   Keep in mind, that when you already have both BUY and SELL orders, the indicator will no longer give new 
ones. It will search and give only signals for closing "GET PROFIT". At the same time, "TrendLine" will 
regardless of the orders, show the trend color, and at the points of its change there will be "ArrowSELL" and 
"ArrowBUY".

   Thanks for excellent review of ".FREE"!    Best Regards!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Stsiapan Kreidzich 2019.06.29 12:48 #11  EN

 .   Several buyers ask for more details on fine tuning parameters, especially for Scalping.

   When starting a trade, maximize your window to see a longer “TrendLine”. You immediately see where it 
changes the color and the arrows "ArrowBUY" and "ArrowSELL". This is how it will be served signals upon 
further price movement. If this frequency of arrows is suitable for your trading style, and the price change 
between the arrows is greater than 2*Spread, i.e. arrows "profitable", means settings correct and you can 
trade.

   If today the market is volatile and the arrows is too much, you will lose on the spreads. To be more precise 
tune, call the "Properties" of the indicator and set "Signal_Sensitivity" more, for example 6.28 (for the 
selection, you can simply gradually increase by 1 or 2). After Init you will see how changing "TrendLine" and 
the number of arrows. The selection of "SignalLine_Main_MA_Period" is more rude.

   If the market is too low volatile today, the color of "TrendLine" may not switch for a long time. For 
example, the line has long gone up, and the color remains SELL. In this case, reduce the "Signal_Sensitivity", 
so that color switching is not too late.

   Thus, at the beginning of trading, you can tune in to the nature of the market and the broker. Of course, 
no one will give you a guarantee, that the nature of the market at some point can not change. Not be afraid 
to spoil something when setting up. By clicking the "Reset" button in the "Properties" of the indicator, you 
always can return to the author's settings, that are optimized for 28 currency pairs.

   With less risky trading on H1, H4 and longer, the accuracy of the setting affects less.

   For scalping on M1 ... M15, it is very important to also take into account the position of the lines of 
stochastics, as shown in the description of the indicator "MaxiFinishTrend 2. USER MANUAL NEW".

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Stsiapan Kreidzich 2019.07.02 21:09 #12  RU

.   Alexsandr написал мне:

   "...За два дня я удвоил депозит! Пользовался я только техническим анализом, не включая 
компьютерный. На М5 рисовал линии поддержки и сопротивления, а торговал на М1. К чему это я!?! 
По привычке, на Вашем индикаторе, я проделал так-же. Но, когда переключаешь с М5 на М1 
индикатор удаляет все линии..."



   Обьясняю как это работает.

   Когда вы на чарте переключаете таймфрейм или символ, Терминал заново инициализирует все 
индикаторы, т.е. удаляет в окне всё и рисует заново. Линии поддержки и сопротивления (как и 
закрашенные стрелки сигналов), появляются только при движении цены, когда она пробивает 
установленные пороги. Т.е. на старте этих линий нет.

   Ваш метод анализа абсолютно верный. Я сам при торговле на М1 обычно ориентируюсь (и вам 
советую, по М15, правда я - по стохастику М15 в том же окне М1). Таймфрейм М5 очень сильно 
"гуляет".

   Учитывая принцип действия Терминала, Вам следует открыть на экране два окна - М1 и М5 и не 
перключать таймфреймы или символы в окнах, где вы торгуете и желаете не потерять стрелки и 
линии.

   Я специально предусмотрел лёгкое создание новых окон одним кликом - создавайте для анализа 
новое окно и в нём щёлкайте по таймфреймам и символам для анализа.

   И ещё совет от старика. Чтобы снизить риск всё потерять, всегда держите "в запасе" столько лотов, 
на сколько вы открыли ордеров. В случае резких перемен в движении цен (а сейчас экономика не 
предсказуема как никогда раньше), у вас должна быть возможность хеджировать ваши ордера, т.е. 
открыть встречные ордера на том же символе (или на движущемся аналогично). И вы будете в 
безопасности при любом повороте событий.

   И ещё раз - желаю удачи !

 -------------------------------------------------------- EN

...Alexsandr wrote to my:

"...In two days I doubled the deposit! I used only technical analysis, not including computer. On the M5 I 
drew the lines support and resistance, and traded on the M1. Why is it me!?! Out of habit, on your indicator, 
I did the same. But when you switch from M5 to M1, the indicator deletes all lines..."

   Explains how it works.

   When you switch the timeframe or symbol on the chart, the Terminal reinitializes all indicators, i.e. deletes 
everything in the window and draws again. Support and resistance lines (like shaded arrows of signals), 
appear only when the price moves, when it breaks through set thresholds. Those, at the start, we do not 
have these lines.

   Your analysis method is absolutely correct. I myself, usually when trading on M1, (and I advise it to you, 
using M15, although I’m - M15 stochastics in the same window M1). The M5 timeframe is very “walking”.

   Considering the principle of the Terminal, you should open two windows on the screen - M1 and M5 and 
not switch timeframes or symbols in windows, where you trade and wish to not lose arrows and lines.

   I specifically provided for the easy creation of new windows with one click - create a new one for analysis 
window, and switch on them timeframes and symbols for analysis.

   And more advice from the old man. To reduce the risk of losing everything, always keep “in stock” so 
many lots, how many orders you have opened. In the event of sharp changes in the price movement (and 
now the economy is not predictable like never before), you should be able to hedge your orders, i.e. open 
counter orders on the same symbol (or on a moving one in the same way). And you will be in security at any 
turn of events.

   And once again - good luck!



Stsiapan Kreidzich 2019.07.27 00:18 #15  DE

.    RobertCz 2019.07.26 22:08  #  ...Klingt alles gut , wie bei der Konkurrenz auch. werde es Testen. Gibt es 
eine Statistik über die Zuverlässigkeit der Signale ? 

   Kein seriöser Trader wird Informationen über seinen realen Handel und Statistiken veröffentlichen - das ist 
Finanz informationen...(Ich habe Ihnen eine private Nachricht gesendet).

    Danke für die Rückmeldung! Ich wünsche dir viel Glück!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Stsiapan Kreidzich 2019.08.04 01:14 #17  RU

В новой версии 19.7 MaxiFinishTrend 2 добавлена фильтрация сигналов CLOSE. Все сигналы стали 
точнее независимо от брокеров. Автор решил сейчас не поднимать цены, но вернуться к 
первоначальным.

 -------------------------------------------------------- EN

The new version 19.7 of MaxiFinishTrend 2 adds CLOSE signal filtering. All signals became more accurate 
regardless of brokers. The author decided now not to raise prices, but to return to the original.

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Stsiapan Kreidzich 2019.08.17 21:17 #18  EN

 In personal correspondence with a RobertCz buyer, he asked questions that might be of interest to 
everyone. He didn’t mind that I published fragments of correspondence and his screenshots.

 1. RobertCz:...Gibt es eine Statistik...

Author: ... For indicators, when each trader uses his tactics of opening orders (someone immediately one 
arrows, someone else, someone keeps track of stochastics or other timeframes, someone hedging orders, 
etc.), - everyone will have their own confidence statistics.

Many authors of the indicators calculate a theoretical “success rate” based on the previous period. But we 
know, that the market is not predictable and does not repeat. Therefore, the theoretical calculation statistics 
is not reliable. For example, yesterday's USDJPY test will show the “success rate” + 90%, and Today (God 
forbid) an earthquake will happen in Japan. A rising JPY will fall and success put on its growth can be minus 
100% ... Therefore, it is better not to trust the theoretical “success rates”, but always be aware of the news 
and forecasts from experienced analysts and use responsive indicators, like mine.

2. RobertCz:...Is the system compatible with other indicators?

Author: ...    Yes, the system does not depend on other indicators and robots. Thanks for the new 
screenshots - I like your Template setting!



 Screenshot RobertCz:

I see in the screenshots, that the signals are not very accurate because the indicator work was interrupted, 
i.e. were reinit. Perhaps Timeframes or Symbols were switched on the chart. Read in the comments, I wrote 
somewhere that switching Timeframes or Symbols on a chart with signals and lines causes re-initialization 
and redrawing of all indicators by the Terminal. Loss of continuity of tracking and signals are less accurate. 
With one click you can create a new window and switch anything there for analysis.

 3. RobertCz:...Is there a reason why only 14 currency pairs are scanned and not 28?

Author: ...    Only 14 currency pairs are scanned, so that the scanner does not clutter the screen. Usually you 
will create on the screen is not one, but several windows (charts) for trading. And in each window, in the 
indicator settings "Input", you can write any other desired characters for the scanner. On normal screen 4 
windows are well placed, and you can see the activity at once by 14 * 4 = 56 different Symbols. To seeing 28 
currency pairs is enough to create only 2 charts on the screen.

    Best Regards!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Stsiapan Kreidzich 2019.09.07 23:17 #20  RU

Я забыл отметить уникальное качество этого индикатора!

Индикатор показывает до 32 Ваших последних закрытых ордеров и показывает все открытые. Так, 
сегодня, включив компьютер, Вы увидите оставленные раньше ордера. Индикатор будет их 
обслуживать и подавать сигналы CLOSE, оптимальные в сегодняшних условиях!



 Индикатор делает всё для Вашего успеха!

 -------------------------------------------------------- EN

I forgot to note the unique quality of this indicator!

The indicator and shows up to 32 of your last closed orders and shows all open. So, today, turning on the 
computer, you will see the orders left earlier. The indicator will serve them and give CLOSE signals that are 
optimal in today's environment!    The indicator does everything for your success!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 lucide12 2019.10.09 06:48 #21  EN

Hi I'm using the indicator on lower timeframes for scalping but each time a signal comes it jumps to that Pair 
and tab, resulting in lag and missclick when I want to enter a certain pair, happened a couple of times I 
missed an opportunity.

Can you give a small update where I have the option to turn this Off? would be of great help.

 Great Indicator!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

  lucide12 2019.10.09 07:03 #22  EN

 Also when I open a new pair/tab from the left panel it always has chart autoscroll on it, is there a way to 
not have this from options? That way I can scroll back and look at past, which is very important for scalping.

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Stsiapan Kreidzich 2019.10.09 20:15 #23  EN

 lucide12  : ...Can you give a small update where I have the option to turn this Off? would be of great help . 
Great Indicator !...

 Hi!  No problems!

The new version 19.9 adds the ability to disable/enable "Chart To Top" in the settings when a new signal.

You can disable chart auto-scrolling on any chart by pressing F8 (or by right-clicking on the chart field) and 
disable "chart autoscroll" in the chart properties on the "common" tab.

In order for your Template settings to be saved at the next starts, you need to set COLOR_SCHEME = 3  in 
the indicator properties. Do not forget to do the same when you first start new versions.

 Thank you very much for your advice on improving the indicator!  Best Regards!

 -------------------------------------------------------- RU

В новой версии 19.9 добавлена возможность в настройках отключать/включать "Chart To Top" при 
новом сигнале.

Авто-прокрутку графика на любом чарте вы можете отключить нажав F8 (или кликнув правой кнопкой 
мышки на поле графика) и в свойствах чарта на вкладке "common" отключить "chart autoscroll".

Чтобы ваши настройки Template сохранялись и при следующих стартах, надо поставить в свойствах 
индикатора COLOR_SCHEME =3. Это же не забывайте делать и при первом старте новых версий.



Большое спасибо lucide12 за советы по улучшению индикатора!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Kev Case 2019.10.11 09:56 #24  EN

 Hi,

 Rented the indicator for 3 months to see if it suits my style of trading.  So far I like it.

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 lucide12 2019.10.11 10:09 #25  EN

Stsiapan Kreidzich:

The new version 19.9 adds the ability to disable/enable "Chart To Top" in the settings when a new signal.

  You can disable chart auto-scrolling on any chart by pressing F8 (or by right-clicking on the chart field) and 
disable "chart autoscroll" in the chart properties on the "common" tab.

In order for your Template settings to be saved at the next starts, you need to set COLOR_SCHEME = 3  in 
the indicator properties. Do not forget to do the same when you first start new versions.

 Thank you very much for your advice on improving the indicator!  Best Regards!

  Great thanks!

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

   Пока это все комментарии (на 31.10.2019)

   Читая описание и  обсуждения вы можете подумать что всё это так сложно...

   В реальности этот индикатор максимально автоматизирует вашу работу.  Вы ставите индикатор на 
график и он всё автоматически настроит, вычислит и покажет всё что важно для торговли . 

   Вам надо только вовремя открывать и закрывать сделки, получая сигналы индикатора. 

   Для успеха вам надо всего-лишь купить подешевле и продать подороже. Все колебания цены по 
разным таймфреймам у вас перед глазами. Если все стохастики вверху — значит цена скоро пойдёт 
вниз — продавайте пока дорого!  А затем, когда стохастики внизу и цена минимальна — покупайте!

   Будучи наблюдательным, вы постепенно научитесь видеть все тонкости и научитесь настраиваться 
на характер рынка и брокера.  А когда станете торговать одновременно на нескольких валютах, 
наблюдая их взаимосвязь, ваши успехи будут фантастическими!  Автор искренне желает вам этого!

    Вы можете свободно распространять этот файл.             STSIAPAN KREIDZICH   (step_bot@mail.ru)

mailto:step_bot@mail.ru

